
CR - Comité Directeur du 17/08/2022

Prochain Comité Directeur : Lundi 12 septembre à 19h.

Etaient présents :

Anne Laure TACHON

Anaïs GEFFROY

Armelle UTEZA

Joël COCAUD

Stéphane TACHON

Jean-Luc BEAUREPAIRE

Ambroise LEVISSE

Alexandre BUTON

Antoine MARTIN

Sujets abordés :

Saison 2022-2023 :

● L’ensemble des inscriptions se font via le site internet de l’association.

● Les créneaux de jeux habituels reprendront à partir du vendredi 02 septembre pour les

adolescents et adultes.

● Le créneau jeune du mercredi reprendra le 07 septembre.

● Une soirée de bienvenue sera organisée dans la salle de sport de l’hippodrome le vendredi

07 octobre. Les nouveaux et les anciens adhérents seront les bienvenus pour partager un

moment convivial dans la salle.

« Forum des Associations » de Pornichet le Samedi 03 septembre :

● Horaires du Forum et disponibilité de la Salle : 9h à 17h.

● Toutes les associations de la ville seront présentes à l’hippodrome de Pornichet. Les

membres du bureau du PBC seront également disponibles toute la journée soit dans la salle

de l’hippodrome soit directement dans la salle de sport ou nous ouvrirons des terrains pour

proposer des initiations. Venez nombreux nous vous attendons !

Tournoi Sénior le 1 & 2 octobre :

● Notre tournoi Sénior se tiendra les deux premiers jours d’octobre à la salle de

l’hippodrome. Les inscriptions seront bientôt ouvertes sur BadNet une fois l’affiliation du

club renouvelée. Les simples et doubles mixtes auront lieu le samedi et les matchs de

doubles hommes et femmes le dimanche. Nous espérons pouvoir accueillir quelques 80

joueurs le samedi et jusqu’à 120 le dimanche. Un classement minimum « P12 » est

demandé pour s’inscrire.

● Une réunion logistique est prévue en septembre par le comité directeur.



Vente des tubes de volants :

● Comme présenté et voté lors de l’Assemblée Générale du club en juin dernier, de nouvelles

règles pour l’accès aux volants en plumes seront mises en application cette saison :

o Pour tous les créneaux compétiteurs et loisirs la première demi heure de jeu devra

se faire avec des volants usagers.

o Au bout d’une demi-heure les référents de créneaux compétitions pourront sortir

deux tubes de volants neufs. Dans le cas où plus de deux tubes de volants s'avèrent

nécessaires, les adhérents pourront en formuler la demande au référent de

créneau. Seuls les référents de créneau sont autorisés à sortir des tubes neufs de

volants plumes. Nous proposons pour faciliter le travail des référents de créneau de

mettre dans la boîte à clefs, les clefs de l’armoire à volants afin de limiter l’accès à

cette armoire et amener les adhérents à échanger avec leur responsable de

créneau.

o Les référents des créneaux loisirs pourront, de leur côté, sortir un tube de volants

en plumes hybrides (volants d'entraînements Kawasaki) à la deuxième moitié du

créneau.

o Concernant les volants pour les tournois, le club propose à la vente les tubes de

volants en plumes à 10€ (dans la limite de 2 tubes par achat afin de ne pas impacter

trop fortement le stock et éviter la revente à profit de ces tubes.

o Le Comité Directeur va se renseigner pour proposer de paramétrer dans

l’application E-Bad la vente des tubes de volants, les maillots, etc... Cela permettra

de commander directement sur l’application les articles souhaités. L’association ne

fera pas crédit.

o Le règlement intérieur du club sera modifié en conséquence lors de la prochaine

réunion du comité directeur.

Réunions du comité directeur pour la saison 2022/2023 :

● Lundi - 12/09

● Lundi - 10/10

● Lundi - 14/11

● Lundi - 12/12

● Lundi - 09/01

● Lundi - 06/02

● Lundi - 13/03

● Lundi - 03/04

● Lundi - 15/05

● Lundi - 12/06

● Vendredi – 30/06



Autre sujet :

● L’équipe communication a testé et validé le fonctionnement du logiciel d’envoi groupé de

mail « Sendinblue ».

Actions prises en séances :

@Alexandre : Lancer la procédure de ré affiliation du club sous POONA pour lancer les demandes

de licences.

@Joël : lancer les demandes de licences une fois la ré affiliation faite.

@Armelle : relancer les adhérents de l’an dernier pour leur rappeler la nécessité de renouveler

leur certificat médical. Rappeler la reprise des créneaux habituels à partir du 02/09 et du créneau

jeunes le mercredi 07/09.

@Jean-Luc : renvoyer les liens à Armelle pour renouveler notre affiliation à « Info Locale ».

@Armelle - Anne Laure - Anaïs : contacter l’IUT de Saint-Nazaire pour démarcher de nouveaux

adhérents.

@Alexandre : contacter Nicolas STEPHAN.

@Alexandre : commander 3 plateaux repas pour les personnes présentent au forum.

@Anne-Laure : contacter les référents pour nous assurer de notre capacité à ouvrir les créneaux le

02/09.

@Stéphane : récupérer les oriflammes du club dans la salle pour la journée des associations.

Amener également une pile de formulaires de certificat médical, l’ordinateur avec le powerpoint

de l’AG 2022. Affichette avec les tarifs, les créneaux. QR code du site internet à proposer.

@Joël : bilan des inscrits avant le forum pour connaître le nombre de places disponibles sur

chaque créneau.

@Stéphane : reprendre la liste du matériel demandé lors du tournoi vétéran pour reproduire la

même configuration.

@Joël : demander le Barnum à l’OMS.

@Anaïs : lancer fin août une Newsletter complète pour la date de bienvenue, rappeler le tournoi

en octobre également.

@Armelle : revoir avec Vava l’organisation de la commission championnat.

@Alexandre : relancer les personnes inscrites à la commission championnat l’an dernier. Etaient

présents l’an dernier : Jean-Marc, Isabelle, Anaïs, Valérie, Armelle, Alexandre, Steve.

@Alexandre : inscrire l’équipe Régionale une fois la ré affiliation du club faite.

@Jean-Luc : présenter un budget prévisionnel à la prochaine réunion du CD. Préparer le dossier de

renouvellement des demandes de subventions.

@Alexandre : envoyer un mail de bilan des résultats du championnat d’Europe à Rodolphe. En

copie à Jean-Luc pour le dossier de clôture.

@ Joël : Règlement intérieur à revoir pour les règles d’achat des tubes de volant. La validation de

ces nouvelles règles devra se faire au prochain Comité Directeur.


